
20181211  第 106 回運輸の日 

 

今回の運輸の日を担当するのは、県央地区連絡協議会のメンバー。 

今井議長（県央地区連／組織拡大対策委員長）を始め、5 名にて行動を行いました。 

本日は、どんよりした曇り空で気温も低く『12 月っ！』で感じ、かなり寒くトラックから出てくる方も少ない感じです。 

今回の、聞き取り調査は働き方改革で労働時間の管理が重要になることから、「11 月の時間外はどのくらい？」との設問、

労働時間の管理をお願いしました。 

今回の行動で感じた事は、やはり法の施行がまだ先ということで、労使ともに実感がないような気がしました。わかりやすい

チラシを作成し、労働時間管理の必要性を訴えていかな

くてはいけないと感じました。 

 

行動者！ 

今井  勇  (ヤマト運輸 厚木）23 配布 

籏町 達也 (YBC）14 配布 

浅野 隆司 (ヤマト運輸 厚木）40 配布 

木村 浩平 (ヤマト運輸 厚木) 35 配布 

塚口 真章 (YBC）10 配布 

 

 

 

行動者の感想！ 

今井：12 月 11 日、10 時 30 分から東神トラックステーションにて神奈川県連運輸の日活動を行いました。参加は県央地

区連絡協議会から、5 名で安全ピーアールと残業状況などをトラックの運転手さんから聞きました。大変寒い中、労連本部

より浅井氏がお越しになり管理人さんから東神トラックステーションの問題点など実情を伺いました。 

 

籏町:極寒の東神トラックステーションでした。トラックの出入りが少なく、余計に寒く感じました。暇なぶん、目につくのが駐車

スペースの後ろのゴミの多さでした。クリーンキャンペーンはサボろうと思います。ウソです。何人かのドライバーに最近の時

間外労働の状況を聞いてみました。12 月に入って最近は忙しくなってきたとのことですが、一年を通しては随分少なくなり、

休日も増えてきたとのことでした。その分給与も減っているという人と、給与はあまり変わらないという人と両方いましたが、

給与が増えたという話は聞けませんでした。寒いです。 

 

浅野：本日の組織拡大行動は非常に寒かった。けど、久々のトラックステーションはトラックが戻って来ていて満車でしたの

で、午前午後共に拡大行動はそれなりに出来たと思います。 

 

木村：トラックの出入りのタイミングでティッシュ配りをしましたが 30〜40 個程配布出来ました。空荷で帰ってくるなとかサ

ービス残業が多いと言う声が聞けました。 

 

塚口：運輸の日に東神トラッ

クステーションでの活動に初

めて参加させてもらいました。 

数人のドライバーさんにお話

を伺いましたが、まだまだ長時

間勤務はある様な印象を受け

ました。またご年配のドライバ

ーさんが多く高齢化問題も実

感しました。 

次回の活動はもっと多くのド

ライバーさんにお話を聞けた

らと思います。 


